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Résumé :
Le processus de I’hygiéne et le nettoyage accompagné le pied Mend humaine, ou 1’a amené a utiliser

certains détergents tels que le savon, est donc le savon de la plupart des désinfectants et détergents
contenant du matériel avec une bonne efficacité, et dans ce travail nous avons a préparer trois types de
savon bon économique ainsi mettre en évidence I’importance de I’huile de carotte qui contient un

B — caroténe et de Vitamine A ce qui permet a la peau et de la technique de ramollissement, puis on a

teste la solubilité du savon dans de ’eau distillée et une solution de chlorure de calcium et chlorure
magnésium CaCl, et MgCl,,

Ensuite, nous avons étudié les propriétés chimiques et physiques des huiles utilisées ( densité , indice
de réfraction , indice d'acide , indice de saponification , indice I'ester, indice I'iode ) , ainsi que la
gualité du savon qui en résulte.

Mots-clés: savon , huile de carotte , solubilité , propriétés chimiques et physiques des huiles

Summary:
The process hygiene and cleaning accompanied Mend human foot, where it led to the use of certainn
materials such as soap, detergent, it is considered the most important of soap and disinfectant
containing materials with good efficiency.
And this work we have to prepare three types of soap good economic and highlight the importance of
carrot o
Oil that contains p — carotene and Vitamin A ,which helps the skin and softening technique ,so we
tested
the solubility of soap in distilled water and a solution of calcium chloride, magnesium
chloride CaCl, and MgCl,.
Then, we studied the physical and chemical properties of waste oil (density, refractive index, acid
value, saoponification value, ester value, iodine value), and the resulting quality of the soap.
Keywords: soap, oil, carrots, solubility, chemical and physical properties of oils.



